
Der Bürgermeister dankte Herrn Züll, dem einige weitere formale Änderungserforderlichkeiten 
aufgefallen waren. Diese seien in die dem Rat vorliegende Tischvorlage eingearbeitet. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


